

David Lucas se reúne con la nueva directiva de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Móstoles

Fecha de publicación: 22/01/2016 0:00

Descripción:

Para el Alcalde, "hay que establecer nuevas fórmulas de participación de posibiliten un complemento entre la democracia participativa y la democracia representativa. Que los órganos sectoriales no solo sean de debate, sino que también puedan tomar decisiones, para ello serán dotados de presupuesto suficiente para desarrollar acciones concretas anualmente".



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, mantuvo una reunión en la tarde de ayer con la Junta Directiva de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Móstoles (FAVEM), en la que quedó patente la buena sintonía y la voluntad de colaboración existente entre el Gobierno Municipal y la FAVEM, cuya nueva ejecutiva aprovechó el encuentro de ayer para hacer su presentación.

David Lucas felicitó a la nueva directiva de esta Federación que aglutina a numerosas asociaciones, que vienen trabajando asiduamente por el bienestar de todos los vecinos y vecinas de Móstoles.

"Es objetivo del Equipo de Gobierno y de la Federación estrechar los lazos de colaboración y de esta manera beneficiar con dicho trabajo el bienestar de los vecinos y vecinas de nuestro municipio", ha destacado el primer edil.

En el encuentro también estuvieron presentes la Primera Teniente de Alcalde, Jessica Antolín, el Concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez y la Concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse.

David Lucas ha indicado que se han formado dos grupos de trabajo para dar soluciones a los problemas que vayan surgiendo en el día a día.

Asimismo, "hay que establecer nuevas fórmulas de participación de posibiliten un complemento entre la democracia participativa y la democracia representativa. Que los órganos sectoriales no solo sean de debate, sino que también puedan tomar decisiones, para ello serán dotados de presupuesto suficiente para desarrollar acciones concretas anualmente", ha resaltado el Alcalde.

El Alcalde les trasladó a los vecinos su voluntad de colaborar con las asociaciones y les dio a conocer las principales medidas que ha acometido el Gobierno Municipal y aquellos proyectos en los que está trabajando en la actualidad. Asimismo, manifestó su predisposición a trabajar en una serie de iniciativas que refuercen la participación de los vecinos a través de mejoras en la reglamentación de la participación ciudadana y en los presupuestos participativos, y ha destacado estos elementos como fundamentales para la transformación de la ciudad y llevar a cabo una gestión más transparente.

David Lucas comunicó finalmente a los vecinos las medidas municipales que actualmente se encuentran en marcha, como todas las iniciativas de carácter social, y les hizo una mención especial de proyectos como la rehabilitación de los distritos 1 y 3 financiada a través de los Fondos Feder; la terminación del plan Prisma con la reforma del Centro Cultural Caleidoscopio y la negociación del nuevo Plan para los próximos años, entre otros.